

AHV-Renten-Erhöhung

Das Ohr noch beim Volk

Offenbar gibt es noch Politiker, die das Ohr beim Volk haben. Die Absicht der Initianten rund um Johannes Kaiser, die **AHV-Renten** anzuheben bzw. der Teuerung anzugleichen, ist in Anbetracht der gigantischen Finanzreserven und vieler sinnloser Ausgaben nicht mehr als recht. Das hat auch mit Gerechtigkeit zu tun und mit Respekt der älteren Generation gegenüber. Während die **AHV-Bezüger** seit mehr als zehn Jahren keine **Renten-Erhöhung** mehr erfahren durften, wurden die Politiker-Gagen kontinuierlich verbessert. Dabei gibt es viele Seniorinnen und Senioren, die auf jeden Franken angewiesen sind.

Dass die überdimensionierte Werbung auf den Bussen der LIEmobil verboten werden soll, begrüsse ich ebenfalls ausserordentlich. Ich möchte weder nach Buchs noch ins Casino gelockt werden! Im Übrigen weiss man ja nicht mal mehr, in was man da einsteigt: in ein mobiles Casino oder in einen Verkaufswagen von Gottlieb Duttweiler.

Weiter so. Danke!

Hans Lorenz,
Im Mühleholz, Vaduz